

E-Mobilität in der Praxis

Peter Meiwald, 49 Jahre alt in Westerstede-Moorburg lebend ist seit 2013 Abgeordneter für BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN im Deutschen Bundestag. Für die Grüne Fraktion ist er der Sprecher für Umweltpolitik.

Unser Kontakt zu Peter Meiwald hat sich über energiepolitische Fragen entwickelt, z. B. auch im Rahmen einer Veranstaltung in Cuxhaven. Nun wird Peter Meiwald wieder in Cuxhaven sein, und zwar am Dienstag, 15. August – erst zum „Wahlkampf unterwegs“ und dann sind alle eingeladen sich mit Peter Meiwald bei einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung zum Thema Mobilität auszutauschen.

Bevor Peter Meiwald am 15. August nach Cuxhaven kommt, wird er die Firma „ad fontes“ in Bad Bederkesa besuchen und der dortigen Post einen Besuch abstatten – die Post fährt E-Autos!



<http://www.peter-meiwald.de/themen/mobilitaet/>



Peter Meiwald auf der Bundesdelegiertenkonferenz im Juni in Berlin.

Vorweg: Peter Meiwald setzt sich für ein umfassendes Mobilitätskonzept ein, was viele Facetten beinhaltet: den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs, die Verlagerung des Güterverkehrs auf die Schiene, Angebote für den ländlichen Raum, Car-Sharing, Bürgerbus, zügiger Umstieg auf E-Mobilität mit dem dazugehörigen Ausbau der Infrastruktur, den Ausbau des Radwegenetzes... um nur einiges Konkretes zu nennen. Das grüne Bundestagswahlprogramm ist sehr konkret geworden – alles interessante und zukunftsweisende Politik-Ideen, die mit Peter Meiwald besprochen werden können.

Wir laden ein zum Thema

Wie Mobilität umwelt- und sozialgerecht sicherstellen?

mit Peter Meiwald, Bundestagsabgeordneter von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN und Sprecher für Umweltpolitik der grünen Bundestagsfraktion am

Dienstag, 15. August um 19:00 Uhr

im Captain Ahab's Club in der Marienstraße 36 a in Cuxhaven.